
О сетевом взаимодействии договорились на ежегодном
собрании РКАЭУ

Делегация Сибирского федерального университета приняла участие в III Ежегодном собрании
Российско-китайской ассоциации экономических университетов (РКАЭУ), которое прошло на базе
Гуандунского университета иностранных языков и международной торговли (Гуанчжоу, Китай) с 14
по 16 декабря 2015 года.

Главными темами обсуждения на форуме стали практические шаги реализации стратегии «Один
пояс — один путь» и концепции Евразийского экономического союза. В заседании форума приняли
участие делегаты из более чем 20 университетов-членов ассоциации РКАЭУ.

В состав делегации СФУ вошли представители экономических институтов и отдела международных
образовательных программ, возглавила делегацию директор Института экономики, управления и
природопользования Евгения Бухарова. Евгения Борисовна выступила с докладом, в котором
обозначила необходимость развития не только совместных образовательных, но и исследовательских
проектов и презентовала создание Международной летней школы для российских и китайских
студентов «Актуальные проблемы экономической науки и практики», которая должна пройти в
Сибирском федеральном университете в следующем году.

«Цель проведения второй международной летней школы в приобщении будущих
специалистов к изучению и обсуждению современных проблем и подходов
экономического развития стран в условиях глобальной экономики, а также создание
условий для роста исследовательской активности в студенческой среде», — отметила
Евгения Бухарова.

В ходе работы съезда были приняты решения по активизации двухсторонних соглашений между
российскими и китайскими университетами РКАЭУ и развитию форм сетевого взаимодействия
между университетами с целью повышения академической мобильности студентов и
преподавателей. С российской стороны СФУ будет координатором формирования образовательной
сети по направлению подготовки «экономика», а Байкальский государственный университет
экономики и права — по направлению подготовки «менеджмент».

Во время пребывания в Китае делегация СФУ обсудила с руководством ряда китайских
университетов РКАЭУ перспективы дальнейшего двухстороннего сотрудничества в части обмена
студентами по магистерским и бакалаврским образовательным программам. Также обсуждались
вопросы, связанные с созданием совместных научных коллективов для проведения исследований по
проблемам экономического сотрудничества, международной торговли и устойчивого развития в
рамках стратегического направления «Один пояс — один путь» и концепция Евразийского
экономического союза», поддержанного высшим руководством России и Китая.

В свою очередь ректоры Гуандунского университета иностранных языков и международной
торговли и Пекинского университета международного бизнеса и экономики подчеркнули, что
совместная деятельность университетов ассоциации динамично развивается в контексте
расширения экономического и геополитического сотрудничества России и Китая.



«Россия и Китай — хорошие соседи, у нас хорошая динамика роста товарооборота,
однако между нашими странами ещё недостаточное количество студентов
обучаются по программам международных обменов. Я уверен, что РКАЭУ призвана
решить и этот вопрос в том числе», — отметил ректор Харбинского университета
коммерции Синь Баочжун.

Ректор Шаньдунского университета экономики и финансов Чжо Чжи в своём
выступлении подчеркнул, что «в 21-м веке мы просто обязаны воспользоваться
возможностями, которые предоставляет и российскому, и китайскому высшему
образованию стратегия „Один пояс — один путь“».

Пресс-служба СФУ, 23 декабря 2015 г.
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